

XX REUNION BIENAL DE LA  
ASOCIACION LATINOAMERICANA DE INVESTIGADORES  
EN REPRODUCCION HUMANA  
(ALIRH)

MENSAJE DEL PRESIDENTE DE ALIRH  
25 de abril, 2007

**DR. LUIS BAHAMONDES**

Señoras y señores:

Deseo comenzar dándoles la bienvenida a la XX Reunión Bienal de ALIRH en la hermosa ciudad de Buenos Aires. Habitualmente, en los discursos, los agradecimientos van al final de la misma. Sin embargo quería romper esta tradición.

Primeramente quería agradecer a todos los miembros de ALIRH por la decisión tomada en Cartagena de Indias hace dos años de elegirme vuestro presidente por 4 años, honor que en aquella oportunidad no pude agradecer de forma adecuada porque fui sorprendido por la designación. Ha sido un desafío para mí y espero que en el informe a la Asamblea del día de mañana pueda mostrar algo de lo poco que hicimos en estos dos años.

Segundo, quería agradecer al Comité Organizador de esta Reunión, encabezado por el Vicepresidente de ALIRH Dr. Carlos Nagle, y a quienes lo secundaron, Mónica Lahoz, Stella Campo, Ana Franchi, Marta Schufer, Mónica Cameo, Marta Cortelezzi, Maritina González Pondal y a todos los miembros del Comité Científico encabezados por Edith Pantelides y acompañada por Silvina Ramos, Elida Gonzalez, Patricia Cuaniscú, Enrique Gadow y Graciela Jahn, por la excelente tarea desarrollada, con escasos recursos, para organizar esta Bienal.

Quería agradecer a la Organización Mundial de la Salud y muy especialmente al Dr. Enrique Ezcurra por el apoyo y la decisión de seguir haciendo la reunión de Directores de Centros Colaboradores antes de la Reunión de ALIRH, lo que posibilita que sus directores estén presentes.

A la industria farmacéutica por el apoyo ofrecido, pero muy especialmente al Centro Estratégico Canadá-Latino América del laboratorio Schering AG y muy especialmente al Sr. Frank von Mioduski quienes nos otorgaron un apoyo económico sin precedente y sin solicitar ninguna contrapartida.

Sin duda estos apoyos son los que posibilitaron una excelente organización y la posibilidad de que muchos jóvenes concurrieran a ALIRH con apoyo de la Asociación.

Considero que ALIRH reúne en su seno a lo mejor de la región en nuestra área de actuación y así lo demuestra el número de resúmenes enviados así como las publicaciones de los miembros activos. Por otro lado, la presencia de ALIRH se hace sentir en todos los foros nacionales, regionales e internacionales ya que asistimos a la presencia de numerosos miembros en reuniones científicas de diversa importancia.

El objetivo de ALIRH es reunir a los investigadores pero más importante aun es la formación de recursos humanos para la región y la presencia de los jóvenes científicos en formación nos da aliento para seguir adelante.

Muchos de nosotros estamos de salida sin embargo tenemos la obligación de pasar el bastón a estos jóvenes para que sigan trabajando y engrandeciendo, sus países y la región, en parte, ojalá, a través de nuestra Asociación. Por eso considero que la presencia de los miembros de ALIRH en estas reuniones debe ser fundamental.

Un día decía que después de mi primera reunión de ALIRH a la que asistí, lleno de miedo, hice grandes amigos de los cuales me orgullo hasta hoy. Ese espíritu creo que debe mantenerse alerta y abierto permanentemente para que sigamos reuniéndonos como amigos y colegas, para que sigamos con la crítica constructiva pero firme que siempre ha caracterizado a estas reuniones.

El Pandit Nehru dijo «somos tan pobres que no podemos dejar de hacer investigación». Creo que ese lema debe nortear nuestros caminos, debemos seguir haciendo investigación mismo que las condiciones no siempre sean las mejores.

Espero que disfruten de estos tres días en Buenos Aires. Declaro abierta la XX Reunión Bienal de la Asociación de Investigadores en Reproducción Humana (ALIRH).